

# 未来を開く

長井市立長井北中学校

No85 令和4年 3月 3日

## コロナに負けず、繋いだ伝統！

週2回に回収日を増やしてスタートしたアルミ缶回収。コロナ禍で、回収率が危ぶまれたにもかかわらず、目標達成！保護者と地域の皆様のご協力に心より感謝申し上げます。



寄 贈  
令和3年度 長井北中学校

アルミ缶回収への参加をとおして、環境保全の意識を一層高めるため、今年度は月曜日と金曜日に回収日を設定して始まったアルミ缶回収。生徒の熱い思いと、それに応えてくださった保護者や地域の皆様のおかげで、昨年からの回収量は倍増となり、『車椅子2台』という「形」にすることができました。

ボランティアの思いは見えにくいものですが、こうして「形」になると、その重みが見えてきます。

1年間本当にありがとうございました。

# 注意！！！！

## 雪解けがどんどんすすんでいます！

春の訪れで、雪解けがかなり進んでいます。

それにともない、危険な箇所や安全確認が必要な事案が増えてきます。車のスピードも上がってきました。学校でも担任や担当から指導いたしますが、地域事情に一番精通している各ご家庭でも、特段の声かけと現地確認などをよろしくお願いします。



1 川、用水路、流雪溝、ため池などが増水しています。それらには近寄らないこと。また、「かた雪渡り」をして、側溝に転落するようなことがないように。

2 今後の降雪による、屋根からの落雪が心配されます。登下校の際、十分注意を。

3 除雪で積もった「雪山」には登らないこと。崩れたり、落下して車と接触するなどの事故が報告されています。

4 道路を走る自動車のスピードがかなり上がっています。飛び出しは絶対にせず、左右確認は必ず行うこと。

5 春先、不審者に注意。下校になったら速やかに帰宅すること。

※3年生は、卒業式間近。『怪我』は絶対避けること。



## ・・・技能教科作品展中・・・

美術科、技術・家庭科、で創作した(制作中含む)作品です。  
 コロナ禍のため、ご覧いただく機会はありませんでしたが、学習の  
 成果をご紹介します。

### 美術科(樹脂粘土・木皿創作、革細工、篆刻)



左上:ハンバーガー  
 左下:お菓子  
 上:ハンバーグランチ(米も粘土)



なめし革に金型で模様をつけ、色  
 を塗り、整形して『革の皿』の完成



自分の名前の一文字を、石柱に彫り込んで『篆刻(てんこく)』の完成。  
 印影のみ掲載しました。

### 技術・家庭科(木工作品、調理実習の様子)



学校のホームページ  
 には、カラーで学校だよ  
 りを掲載しています。  
 ぜひ色合いをお楽しみ  
 ください。



感染対策に十分配慮して、2年生が  
 「幼児のおやつ」をつくりました。